
 

 

國立政治大學附屬高級中學學生家長會 111 學年度第四次委員會會議紀錄  

  

 

 

 

 

 

 

 

一、 主席報告：   

      (一）111 學年度家長委員會第四次委員會，應到 33 人，實際出席 19 人(含 3 委託書

人)    

（二）感謝大家來出席本學年度最後的一次委員會議，尤其是畢業生的家長委員，感謝大 

           家支持。    

（三）恭喜今年國中會考成績優異。   

（四）謝謝大家這一年來的支持，九月即將召開新一屆的家代大會，希望畢業的家代委員 

      能夠回來幫忙，期望今年會議能簡潔有力的在時間範圍內執行完畢。    

二、 校長報告：   

(一) 針對國九畢業的學生，六月十日學校將舉辦招生說明會，上下午各一場，  

  希望更多的畢業生選擇政大附中。   

(二) 七月十四日早上高一新生報到，歡迎家長會宣傳。   

(三) 八月十九日高、國一新生家長說明會，學校將安排家長會報告，讓家長 

     們知道家長會的運作。     

(四) 感謝家長們的支持，未來將會繼續和老師們一起為學生們創造越來越好  

  的學習環境，也希望大家繼續支持，有需要改進的也請大家提出及回饋。   

 

三、 國中會考成績報告   

會考成績已經出來，政附國九學生成績表現不錯:   

*30 級分以上有 33 位；20~25 級分有 32 人；25~29 級分有 27 人；20 級分以下有           

55位。今年會考成績比去年進步很多。   

四、 財務報告：   

（一）目前家長會財務報告如附件財務支出表（至 6/8 截止）   

（二）本學期財務決算表中，包高中活動執行數高於預算數約四萬元，主要係因支應指南宮

祈福及會考查看考場租車費用所致，加上繪馬牆、狀元帽等之製作，這些活動費用業

已經期初委員通過無虞。 

 (三) 定存部分，今年九月十日到期，須由這次會議決議定存是否續存，還是轉至活存帳          

             戶。 

 

 

會議時間   112 年 6 月 9 日(星期五) 19:30 ~ 20:40   

會議地點   政大附中簡報室   

主    席   葉雪美會長   紀  錄   張書嫻   

出席人員   如簽到表   

列席人員   張麗萍校長、吳育藝主秘、會計黃美慧、出納余淑芬    



 

 

       

     五、 家長會定存到期是否續存決議   

 

   *會長提議今年定存到期不續存   

    原因:  

           補助教學硬體設備 

           支助國七國八教室大屏幕經費   

 

    決議: 18票贊成不續存。   

 

     六、 新生入學說明會之工作協助   

 

          八月十九日新生入學說明會，國、高中共兩場。將於說明會當天進行募款，家長會將準                  

          備贈品，沿用去年校慶剩餘的贈品以鼓勵捐款。請大家於八月初報名協助募款攤位設置 

          事宜。 

  

     七、112學年度家長日家長服務及募款事宜   

 

         九月十六日家長日，家長會將設置攤位募款及招募志工。   

 

      八、112年度家代大會前置作業   

 

          預計九月二十二日召開家代大會，九月初將開始進行家代大會之前置工作，屆時需要較  

          多的文書整理，希望七、八年級的家長委員多多幫忙協助交接事宜。   

 

      九、臨時動議   

       

         七月十二、十三日高中分科考試，需要人手幫忙服務，可以幫忙的家長請向會長報名。   
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